

**Einfache Anfrage Benz-St.Gallen:  
«Olma verlangt exorbitante Mietpreise**

Die Genossenschaft Olma Messen St.Gallen passt ihre Mietkonditionen für das Jahr 2023 an. Die Erhöhung beträgt 7 bis 10 Prozent. Bei einem zweitägigen Event zu einem bisherigen Preis von z.B. 20'000 Franken kann die Erhöhung bis zu 2'000.00 Franken betragen. Damit liegen die Preisaufschläge weit über der gegenwärtigen Teuerung von 3,3 Prozent. Begründet werden diese exorbitanten Aufschläge mit steigenden Energiepreisen und steigenden Löhnen. Für kleinere und mittlere Unternehmen oder Verbände bedeuten diese Aufschläge untragbare Mehrkosten.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Hat die Regierung Kenntnis von den Mietpreiserhöhungen?
2. Wie beurteilt die Regierung solche massiven Preisaufschläge?
3. Hat die Regierung Einfluss auf die Mietpreise der Genossenschaft Olma Messen St.Gallen?
4. Wenn ja, wird sie zu Gunsten der KMU und Verbände intervenieren?

1. November 2022

Benz-St. Gallen